
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 641/2019 
  

 
Requer informações referentes 
à inscrição para aquisição de 
casas populares no município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, munícipes vem procurando por este 

vereador, pedindo informações sobre inscrição para aquisição de casa própria; 
 
CONSIDERANDO que, a falta de desemprego somado ao alto 

valor do aluguel, tem causado muito desespero em quem não tem imóvel 
próprio. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A prefeitura está abrindo novos cadastros habitacionais?  
  
2º) Existe algum estudado para possibilitar que o cadastro seja 

feito através de internet? 
  
3º) Caso resposta negativa, a partir de quando irá abrir? 
 
4º) As pessoas que já fez o cadastro, deverá recadastrar? 
 
5º) Outras informações que julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de setembro de 2019. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


